



Glärner Inspirational Singers 2024

2023 – was für ein Jahr für die Glärner Inspirational Singers. 25 Jahre Jubiläum. Wir haben uns an all die Lieder erinnert, die wir in dieser Zeit gesungen haben. Und die besten davon an den Jubiläumskonzerten vorgetragen. Eine Premiere hat es dabei gegeben – den ersten selbst geschriebenen Song. 'We raise our voices' von David Bärtsch beschreibt, was die Glärner Inspirational Singers seit 25 Jahre tun – mit Ihren Stimmen Menschen berühren, Licht ins Dunkel bringen und die frohe Botschaft vermitteln.



Besonders schön war, dass wir alles mit neuen Sängerinnen und Sängern erreicht haben, nachdem pandemiebedingt ca. 1/3 des Chores neu war. Ein Beweis wiederum, dass die Glärner Inspirational Singers neue Mitglieder in der Familie willkommen heissen und schnell musikalisch integrieren können.

2024 bedeutet auch, dass wir uns neue Ziele setzen, neue Lieder erarbeiten. Aber auch etwas verschlafen dürfen. Und wir wollen uns belohnen, indem wir nach 2016 wieder an einem internationalen Chortreffen teilnehmen wollen. Dieses Mal Anfang November beim 11. Internationalen Chorfestival Cantate in Dresden.

Portrait Glärner Inspirational Singers

Die Glärner Inspirational Singers, oder GLIS wie wir den Chor liebevoll nennen, bestehen seit 26 Jahren. Gegründet von der Sängerin und Musiklehrerin Hedreich Nichols nach einem Gospelworkshop hat sich der Chor am Anfang vor allem auf traditionellen Black Gospel fokussiert. Gospelgesang OHNE Noten und ohne feste Arrangements in der Tradition der schwarzen Kirchen in Amerika. Ab ca. 2010 hat sich das Repertoire um weitere Stilrichtungen wie Southern-Gospel, Gospel-Blues und Folk erweitert. Geblieben ist aber das Singen OHNE Noten und dass viele Lieder keine fixen Abläufe haben und spontan entstehen können, und dass das Publikum immer in die Konzerte miteinbezogen wird.

Ein Jahresprogramm der Glärner Inspirational Singers beinhaltet im Normalfall 2 Jahreskonzerte jeweils im Dezember in der 'Gospelsaison'. Als Gospelchor untermalen wir aber immer wieder gerne Gottesdienste in- und ausserhalb des Kantons Glarus in Gotteshäusern verschiedener Konfessionen (z.B. Firmung in der katholischen Kirche Glarus, Gottesdienste im Advent, Gottesdienste an speziellen Kirchenanlässen, in freien evangelischen Gemeinschaften etc). Wir glauben, es ist fair zu sagen, dass die Glärner Inspirational Singers als einziger authentischer Glärner Gospelchor zum Kulturgut des Kantons Glarus im Bereich christliche und spirituelle Musik gehört.

Bekannt (oder gar berüchtigt?) sind die Glärner Inspirational Singers für ihre Zusammenarbeit mit anderen Formationen wie Jodelchören, dem Melody Train, der Steelband Stahlchäfer etc. Eine besondere Freundschaft verbindet GLIS mit Chorage, einem Chor aus Biebrich, der Partnerstadt von Glarus. Immer wieder dürfen wir aber auch private Anlässe wie Hochzeiten, Beerdigungen musikalisch begleiten, manchmal auch für Firmen spielen.



Zum 10-, 15- und 20-jährigen Bestehen haben GLIS jeweils ein Jubiläumskonzert mit vorausgehendem offenem Gospel-workshop organisiert. 2023 haben wir '25 Jahre Glarner Inspirational Singers' an zwei Konzerten mit vielen Ehemaligen und der Chorgründerin Hedreich Nichols aus Arlington / Texas / USA sowie zahlreichen Zuschauern gefeiert.



Auflistung von Projekten der Glarner Inspirational Singers

- Gospelgalas und Jubiläumskonzerte zum 10-, 15-, 20- und 25-jährigen Bestehen mit Beteiligung der Chorgründerin Hedreich Nichols, Arlington / Texas
- CD-Produktion 'Praise Him', Live-Aufnahmen Dezember 2019, Produktion 2020
- Jedes Jahr 2 Jahreskonzerte im Kanton Glarus
- Offene Weihnachtssingen
- Musikalische Untermalung von Gottesdiensten in- und ausserhalb des Kantons Glarus
- Organisation & Durchführung von öffentlichen Gospelworkshops
- Singen an Weihnachtsmärkten (Glarus, Serneus, Rapperswil, Flums etc.)
- Verschönerung von Hochzeiten, Weihnachtsfeiern etc. (als Chor oder in Kleinformationen)
- Trostspendung an Beerdigungen
- Firmenevents (u.a. AXA Zürich etc.)
- Auftritt an Expo.02
- Glarner Gesangsfest Elm 2004, Prädikat 'vorzüglich'
- Eidgenössische Chorwettbewerbe in Glarus (2005, sehr gut) und Solothurn (2007)
- 3.Rang am 1.Schweizer Gospelcontest 2006
- Auftritte am Weihnachtsgottesdienst im Zirkus Salto Natale 2006
- Christmas Concert Lintharena Näfels mit Doris Ackermann, Keiser Twins (2007)
- CD Aufnahme Inspiration 2007
- Adventssingen in Wien 2009 (u.a. mit Auftritten im Rathaussaal und beim Schloss Schönbrunn)
- Auftritt am Art on Ice 2011
- Auftritte in Biebrich, der Partnergemeinde von Glarus 2014
- Prager Chortreffen 2016
- Kulturbühne Lihn 2016
- Crossover-Konzerte mit verschiedenen Formationen
 - Melody Train 2016
 - Jodelchor Chlytal 2018 & 2024
 - Steelband Stahlchäfer 2018
 - Popchor Sweet'n'Sour 2005